

## saint-pardoux-soutiers

### Une supérette autonome a ouvert ses portes

La supérette autonome API installée à Saint-Pardoux-Soutiers sur l'Espace Paul-Pelletier, a ouvert ses portes le vendredi 14 juin 2024 offrant un service d'épicerie accessible 7 jours sur 7 et 24 h/24. Cette journée d'ouverture a vu de nombreux curieux défiler pour venir découvrir ce concept qui séduit certains et laisse les nostalgiques de l'épicerie d'antan perplexes. Corinne est une cliente convaincue : « Cela permet de se dépanner rapidement, c'est pratique et il y a de nombreux produits », se réjouit-elle.

Pauline Ruault, alias Pépette, tenait une épicerie ambulante sur le territoire de la commune. Bien connue des habitants, elle passe de la camionnette à la supérette, devenant « APIcière », comme l'entreprise les nomme. Elle viendra chaque jour pour réaliser les commandes, les réceptionner, procéder au réassort, faire l'entretien



Pauline Ruault est la nouvelle « APIcière ». (Photo NR)

des lieux, répondre aux clients et travailler au lien avec les producteurs locaux.

Quant au fonctionnement, l'accompagnement de la clientèle est prévu : une application et un QR code, une carte au besoin et l'accessibilité est assurée. Pauline sera présente lors de la Fête de la musique sur un stand où elle pourra expliquer le fonctionnement des lieux.